

Klinik Kompass: SHG-Kliniken Völklingen bei COPD-Behandlung deutschlandweit vorne mit dabei

Völklingen. Die SHG-Kliniken Völklingen gehören deutschlandweit zu den herausragenden Kliniken bei der Behandlung von COPD. Dies berichtet das Patienten-Informationsportal „Klinik Kompass“ als Ergebnis einer eigenen Recherche. Ein besonderes Lob gibt es für Professor Dr. Harald Schäfer und sein Ärzteteam: Laut Klinik Kompass werden in der Medizinischen Klinik II (Lungenzentrum Saar) sehr viele Patienten mit COPD behandelt.

„Insgesamt sind die Patientenzahlen in diesem Behandlungsbereich überdurchschnittlich hoch, dies spricht für die Erfahrung des Ärzteteams“, resümiert Klinik Kompass. Auch bei der Patientensicherheit schneide die Klinik gut ab: 49 von 55 Kriterien für eine umfassende Hygiene sind laut dem letzten Qualitätsbericht für Krankenhäuser erfüllt. Außerdem wurde die Klinik vom Lungeninformationsdienst als Fachklinik für COPD ausgezeichnet. Schließlich würden 89 Prozent der Patienten die Klinik weiterempfehlen. Dies habe eine große Umfrage der Weißen Liste in Zusammenarbeit mit der Barmer Ersatzkasse, der AOK und anderen Kassen ergeben.

Klinik Kompass ist ein medizinisches Fachportal auf Deutsch und Englisch, das im Jahr 2018 gegründet wurde. Es hilft Patientinnen und Patienten bei der Suche nach einem passendem Fachklinikum. Neben Klinikrankings finden die rund 70.000 monatlichen Leser und Leserinnen weitere Informationen rund um den Klinikaufenthalt. Im September 2019 wurde Klinik Kompass vom Land NRW als journalistisches Leuchtturmprojekt mit einem Gründerstipendium ausgezeichnet.

Zu den Ergebnissen der COPD-Recherche siehe
<https://www.klinikkompass.com/kliniken-fuer-copd-in-deutschland/>

Foto: SHG/2021